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Marcos 4:35 Aquel día, cuando llegó la noche, les dijo: Pasemos al otro lado. 

36 Y despidiendo a la multitud, le tomaron como estaba, en la barca; y había 

también con él otras barcas. 37 Pero se levantó una gran tempestad de viento, 

y echaba las olas en la barca, de tal manera que ya se anegaba. 38 Y él estaba 

en la popa, durmiendo sobre un cabezal; y le despertaron, y le dijeron: 

Maestro, ¿no tienes cuidado que perecemos? 39 Y levantándose, reprendió al 

viento, y dijo al mar: Calla, enmudece. Y cesó el viento, y se hizo grande 

bonanza. 40 Y les dijo: ¿Por qué estáis así amedrentados? ¿Cómo no tenéis 

fe? 41 Entonces temieron con gran temor, y se decían el uno al otro: ¿Quién 

es este, que aun el viento y el mar le obedecen? 
  

Vemos la misma historia contada a nosotros en Mateo 8:23 Y entrando él en 

la barca, sus discípulos le siguieron. 24 Y he aquí que se levantó en el mar una 

tempestad tan grande que las olas cubrían la barca; pero él dormía. 25 Y 

vinieron sus discípulos y le despertaron, diciendo: ¡Señor, sálvanos, que 

perecemos! 26 Mateo 8:26 Él les dijo: ¿Por qué teméis, hombres de poca fe? 

Entonces, levantándose, reprendió a los vientos y al mar; y se hizo grande 

bonanza. 27 Y los hombres se maravillaron, diciendo: ¿Qué hombre es este, 

que aun los vientos y el mar le obedecen? 
  

Oremos... Padre, estamos agradecidos de que tenemos tu Palabra para 

enseñarnos y que Tú mismo bajaste en esta hora con una Voz de Aclamación 

que es el Mensaje para enseñarnos más de la doctrina de Cristo y comprender 

mejor la Fe porque vimos en acción en la vida de tu siervo William 

Branham. Ayúdanos esta noche Padre mientras examinamos tu palabra para ver 

cómo la ausencia de Fe trae temor entre la gente, y por medio de la Fe podemos 

entrar en una ausencia de temor. Sabemos, Padre, que esta es la hora "en que el 

corazón de los hombres desfallece por el temor", y, sin embargo, también es la 

misma hora en que tu Hijo dijo: "cuando venga el hijo del hombre, ¿encontrará 

la fe?" 
  

Esta noche me gustaría tomar un breve mensaje sobre la fe y el temor, o la fe 

no muestra miedo, porque el temor en realidad es un atributo que expresa falta 

de fe. En otras palabras, el temor surge debido a la falta de comprensión, la 

falta de saber lo que va a suceder. Pero la fe es justo lo contrario de eso, la fe 

sabe, y por lo tanto no tiene temor. 
  



Uno Más Grande Que Salomón Está Aquí 62-0725 P: 77 Pero ven Uds., si 

Uds. están determinados a conocer a Dios, Uds. desconocen el temor. La fe 

desconoce el temor. ¿Es correcto eso?  
  

¡No Temáis, Yo Soy! 62-0629 P: 40 La fe no conoce temor. Así que, sólo sean 

muy reverentes.  
  

Apocalipsis 21:6 Y me dijo: Hecho está. Yo soy el Alfa y la Omega, el principio 

y el fin. Al que tuviere sed, yo le daré gratuitamente de la fuente del agua de la 

vida. 7 El que venciere heredará todas las cosas, y yo seré su Dios, y él será 

mi hijo. 8 Pero los cobardes e incrédulos, (temerosos e incrédulos, estos son 

los incrédulos, los que no tienen fe) los abominables y homicidas, los 

fornicarios y hechiceros, los idólatras y todos los mentirosos tendrán su parte 

en el lago que arde con fuego y azufre, que es la muerte segunda. 
  

Ahora, la razón es que habrá muchos temerosos, porque estos son los días en 

que vendrán tiempos peligrosos como vemos en... Lucas 21:11 leemos y habrá 

grandes terremotos, y en diferentes lugares hambres y pestilencias; y habrá 

terror y grandes señales del cielo. y de nuevo en Lucas 

21:26 leemos desfalleciendo los hombres por el temor y la expectación de las 

cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán 

conmovidas.  
  

Entonces vemos que estamos viviendo en la hora en que se supone que 

sucederán muchas cosas que traerán mucho temor a la gente si no están en la 

fe. Lucas 12:32 No temáis, manada pequeña, porque a vuestro Padre le ha 

placido daros el reino. Y de nuevo leemos en Lucas 12:7 Pues aun los cabellos 

de vuestra cabeza están todos contados. No temáis, pues; más valéis vosotros 

que muchos pajarillos. 
  

Y en Lucas 1:74 Que, librados de nuestros enemigos, Sin temor le serviríamos 
  

Así que Dios no quiere que le sirvamos como pueblo temeroso, sino como 

pueblo fiel, y el temor y la fe son dos cosas opuestos. La fe no tiene temor y el 

temor no tiene fe. 
  

Pablo nos advirtió de cosas que vendrían en el tiempo del fin que serían difíciles 

de tratar como vemos en: 
  

2 Timoteo 3: 1 Versión ampliada, Pero entiende esto, que en los últimos días 

vendrán tiempos peligrosos de gran tensión y angustia, difíciles de tratar y 

difíciles de soportar.   
  

Por lo tanto, esta noche trataremos con este pensamiento de Fe o Temor 

mientras leemos del sermón del hermano Branham, "Cristo Es Revelado En 

Su Propia Palabra" donde el Hermano Branham dijo, (20) El hombre ahora, 



y la gente hoy en día, están en una condición tan neurótica; ¡todo el 

mundo!... (21) Toda la raza humana está degenerada. Bueno, si esos seres 

físicos de nuestro cuerpo se están despedazando así por comer comidas 

híbridas, tensiones, que lo degeneran, ¿no degenera eso también la célula del 

cerebro?... Ha llegado a un punto donde toda la nación, todo el mundo, no 

sólo esta nación, pero en todas partes, están mentalmente acabados. 
  

La ansiedad es una condición que se manifiesta a través de la preocupación. Se 

habla de ella en las escrituras principalmente como los afanes de esta 

vida. Preocuparse por lo que pueda pasar en el futuro.  La preocupación 

es una expresión del temor, se preocupan porque tienen temor, y esto 

contrasta con la fe, que no se preocupa, porque la fe cree.   
  

Ahora, si la preocupación fuera solo una condición mental, entonces podríamos 

ignorarlo y decir, bueno, la mente fuerte lo superará, pero este no es el caso. La 

preocupación es solo el síntoma manifestado de un problema mucho mayor del 

temor que es una falta total de fe. Y una Falta de fe resulta de una falta de 

comprensión, una falta de confianza en Dios y un enfoque que está fuera de 

perspectiva con la realidad de los planes Divinos de Dios para nosotros. 
  

Hebreos 11:27 Por la fe dejó a Egipto, no temiendo la ira del rey; porque se 

sostuvo como viendo al Invisible. Moisés no era tonto, entendía muy bien a lo 

que se enfrentaba, pero también sabía que Dios lo había llamado para sacar a 

Israel de Egipto, por lo que no tuvo temor de confrontar a Faraón con respecto 

a esta promesa de Dios. 
  
Leemos en Apocalipsis 2:10 No temas en nada lo que vas a padecer. He aquí, 

el diablo echará a algunos de vosotros en la cárcel, para que seáis probados, 

y tendréis tribulación por diez días. Sé fiel hasta la muerte, y yo te daré la 

corona de la vida. 
  

Y al leer esto se nos dice que nuestra Fe es más grande que cualquier temor al 

sufrimiento porque sabemos que si tenemos que sufrir eso no será el final, 

saldremos en victoria y recibiremos una corona de vencedores después de su 

muerte. 
  

Romanos 8:29-31 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para 

que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el 

primogénito entre muchos hermanos. 30 Y a los que predestinó, a estos también 

llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a estos 

también glorificó. 31 ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, 

¿quién contra nosotros? 32 El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo 

entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas? 

33 ¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica. 34 ¿Quién 



es el que condenará? Cristo es el que murió; más aun, el que también resucitó, 

el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros. 

35 ¿Quién nos separará del amor de Cristo? ¿Tribulación, o angustia, o 

persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada? 36 Como está escrito: 

Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; Somos contados como ovejas de 

matadero. 37 Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio 

de aquel que nos amó. 38 Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la 

vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, 

39 ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar 

del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro. 
  

Ahora, si tomamos esta escritura en serio, nunca debemos inquietarnos ni 

preocuparnos. 
  

De hecho, de Preguntas Y Respuestas COD 64-0823M, el hermano Branham 

dijo:  "Si Ud. se preocupa destruirá su salud, y eso es lo que Satanás quiere 

hacer".    
  

Ahora, la preocupación, que es una expresión del temor, no solo causa 

problemas de salud, sino que también muestra evidencia de un problema más 

profundo. Y eso es incredulidad y falta de confianza en Dios. En el capítulo 4 

de Hebreos nos dice que los Hijos de Israel no entraron en su reposo porque no 

creyeron. El descanso y la preocupación se encuentran en dos polos extremos 

el uno del otro. El descanso muestra mucha confianza y, por lo tanto, confianza 

y relajación, mientras que la preocupación o el temor muestran falta de 

confianza y, por lo tanto, falta de fe. 
  

1 Pedro 5:6-10 nos dice “echando toda vuestra ansiedad sobre Él porque Él 

tiene cuidado de vosotros.” 6 Humillaos, pues, bajo la poderosa mano de Dios, 

para que él os exalte cuando fuere tiempo; 7 echando toda vuestra ansiedad 

sobre él, porque él tiene cuidado de vosotros. 8 Sed sobrios, y velad; porque 

vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a 

quien devorar; 9 al cual resistid firmes en la fe, sabiendo que los mismos 

padecimientos se van cumpliendo en vuestros hermanos en todo el mundo. 10 

Mas el Dios de toda gracia, que nos llamó a su gloria eterna en Jesucristo, 

después que hayáis padecido un poco de tiempo, él mismo os perfeccione, 

afirme, fortalezca y establezca. 
  

Filipenses 4:6-7 Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras 

peticiones delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias. 7 Y 

la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros 

corazones y vuestros pensamientos en Cristo Jesús. 
  



No solo esto, sino que, como ya hemos visto en nuestro estudio, la ansiedad o 

la preocupación trae más complicaciones. Vemos según Webster que la 

siguiente manifestación de la neurosis es la compulsión, que es un trastorno que 

se deriva de la presión. Ya sea presión de grupo, presión política, presiones 

religiosas o presiones internas. Y el resultado de estas presiones es que 

empiezan a actuar de manera irracional. Luego, después de un tiempo, estas 

acciones irracionales se convierten en hábitos o tradiciones. Ahora, para 

aquellos que lo están presionando, estas acciones pueden no ser 

irracionales. Pero lo son para Uds. al principio y luego, después de un tiempo, 

cuando se acostumbran a ellos, parecen estar muy en el orden de las cosas a las 

que les has entregado también. 
  

Lucas 21:31-36 Así también vosotros, cuando veáis que suceden estas cosas, 

sabed que está cerca el reino de Dios. 32 De cierto os digo, que no pasará esta 

generación hasta que todo esto acontezca. 33 El cielo y la tierra pasarán, pero 

mis palabras no pasarán. 34 Mirad también por vosotros mismos, que vuestros 

corazones no se carguen de glotonería y embriaguez y de los afanes de esta 

vida, y venga de repente sobre vosotros aquel día. 35 Porque como un lazo 

vendrá sobre todos los que habitan sobre la faz de toda la tierra. 36 Velad, 

pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas 

estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre. 
  

Ahora, en esta escritura nos dice que los afanes de esta vida o ansiedad en 

realidad son una trampa o un lazo para todos los que viven sobre la faz de esta 

tierra. ¿Por qué? Porque, así como una trampa no termina ahí. Si nuestro 

enfoque está en las cosas de este mundo, entonces seremos atrapados en estas 

ansiedades que son una trampa para nosotros. Entonces ven que la trampa está 

puesta para aquellos que no tienen su enfoque en el camino. Y eso es 

exactamente lo que se ha fijado para la humanidad en esta hora. Se ha tendido 

una trampa para aquellos cuyo enfoque no está en Cristo y sus promesas para 

este tiempo del fin. Los que andan perezosos por la vida sin prestar atención a 

las condiciones del momento. ¿No nos advirtió Jesús? si el hombre de la casa 

supiera a qué hora viene el ladrón, habría preparado su casa y no habría 

permitido que el ladrón entrara".   
  

Nuestro enfoque tiene que estar en estar en la presencia del Hijo del Hombre 

como Jesús nos dice aquí. No debemos preocuparnos por los afanes de esta 

vida, porque se consideran una trampa para las cosas reales que Dios tiene 

reservadas para nosotros. Y recuerden gente, cada vez que vemos personas 

atrapadas en una trampa en las escrituras, fueron destruidas. 
  



En el ministerio Alfa de la Columna de Fuego en los días de Pablo. Vimos 

en Hechos 26:9-11 y en Gálatas 2:1-14 donde nos enteramos que había 

hombres que habían venido y profesaban ser creyentes, pero no podían salir de 

unos hábitos muy malos que llamamos tradiciones. Sintieron la necesidad de 

ser circuncidados para mostrar de alguna manera exteriormente que ellos 

creían. Sin embargo, Pablo los llamó falsos hermanos porque estaban 

enseñando una mentira como verdad y obligando a otros a hacerlo también. Y 

otra cosa, estaban empezando a retener la verdad, a suprimirla. Y fue su mentira 

la que se usó para ocultar la Verdad a la Gente. 
  

Romanos 1:18 Como dije, usaron sus mentiras para suprimir la 

Verdad. Retienen la justicia usando la injusticia. 
  

Del sermón del hermano Branham 118 No Te Apoyes En Tu Propia 

Prudencia 65-0120, el hermano Branham dijo: "Uds. saben, la Biblia dice que 

uno puede creer una mentira y por ella ser condenado. [2ª Tesalonicenses 2:11, 

12] ¿Ven? Es exactamente la Verdad. Ellos se forman, y no importa lo que 

dice la Palabra de Dios, ellos se apoyan en su propia prudencia. Ellos, ellos 

se apoyan en eso, ellos lo creen, ellos piensan que es la verdad. Uno puede 

continuar creyendo una mentira, una y otra vez y otra vez, hasta que se le 

vuelve verdad, para uno mismo. Correcto. Pero ¿cómo sabemos nosotros si es 

la Verdad o no? Dios prueba que es la Verdad, porque está en Su Palabra y Él 

lo vindica. Él le da Su propia interpretación. ¿Cómo hacen para llegar a esto? 

Ellos lo hacen por medio de su cultura, su educación, por sus conocimientos 

por—por sus títulos de doctorados, los títulos y demás, mostrando que han 

venido de cierto seminario y han aprendido estas cosas”. 
  

Y eso nos lleva a la tercera manifestación de esta condición mental que 

llamamos neurosis y que es la Obsesión en la que Webster define como: el acto 

de un espíritu maligno al poseer o gobernar a una persona. Tener una idea, 

deseo o emoción tan persistente que uno no puede deshacerse de ella. El 

Hermano Branham dijo, usted puede alimentar un hábito o seguir alimentando 

un hábito y después de un tiempo tomará vida propia convirtiéndose en una 

posesión espiritual. Entonces es posesión demoníaca. No me importa si tiene 

que ver con mujeres, deportes o incluso comida. Un demonio es un demonio. Y 

si no es natural, es demoniaco. Recuerden, acabamos de leer donde dijo: "Uno 

puede continuar creyendo una mentira, una y otra vez y otra vez, hasta que 

se le vuelve verdad, para uno mismo".   
  

1 Timoteo 4:1 espíritus engañadores y a doctrinas de demonios; La Gente es 

seducida para creer La Mentira y luego son condenados por ella. Porque, 



porque no pueden apartarlos de eso. Aman una mentira y serán condenados por 

lo que aman.   
 

2 Tesalonicenses 2:10-12 Wuest habla de la credulidad de los que están 

pereciendo.    
 

2 Timoteo 3:7 No pueden llegar al entendimiento de la Verdad porque no 

abandonarán su propio pensamiento. 
  

Proverbios 14:12 que dice: "Hay camino que al hombre le parece derecho; 

Pero su fin es camino de muerte.” No dejarán ir su propio pensamiento. Lo 

piensan porque pensaron en ello que debe ser correcto. Están poseídos por lo 

que sus propias mentes quieren decirles y no están dispuestos a dejar de lado 

su propio pensamiento y recibir un pensamiento correcto basado en la 

vindicación.    
  

Esta forma de pensar fue personificada en este día por Hillary Clinton, quien 

dijo "tienen que fingir hasta que lo logren". Y cuántos pseudo cristianos 

tenemos hoy que están tratando de fingir hasta que lo logren. Aparentemente 

no entienden que toda semilla dará según su especie, y que un árbol bueno no 

puede dar frutos malos, ni un árbol malo puede dar frutos buenos. Porque el 

fruto es la enseñanza para la edad. 
  

Ahora yo espero y confío en que todos ustedes están siguiendo esta progresión 

aquí. En primer lugar, vemos que el diablo ha tendido una trampa para capturar 

las mentes de las personas con la esperanza de controlarlas. Él usa la economía 

y los afanes de esta vida y las ansiedades que resultan. Una vez que tiene la 

mente de la gente enfocada en estas cosas terrenales, entonces los tiene 

inclinados. Y de cualquier manera que se incline el árbol, caerá. Y así vemos 

que la trampa es el señuelo para traer cautiverio a la mente del hombre. Los 

atrae a una sensación incómoda de lo que podría suceder. él usa su mezcla de 

desinformación y la vida descuidada de otros para reforzar esto incluso en 

aquellos que están tratando de vivir bien. 
  

Todo el mundo cristiano está fuera de foco esta noche. Están hablando de la 

próxima depresión y de la nación quebrada y del nuevo orden mundial y cosas 

por el estilo y se están perdiendo completamente del Señor que ha bajado del 

cielo con una aclamación. Me recuerda una historia que yo escuché donde un 

hombre se había caído por la borda en el Atlántico durante una gran tormenta 

y estaba a la deriva en una pequeña embarcación de goma a la que trató de 

agarrarse antes de caer por la borda, pero la lancha de goma no era pesada. lo 

suficiente como para evitar que se cayera por la borda, así que cuando cayó por 

la borda, continuó aferrándose a este bote. Bueno, a medida que las horas se 

convirtieron en días mientras yacía a la deriva, el hombre se desesperó y 



comenzó a clamar a Dios por misericordia. Finalmente, un día se sintió seguro 

en su corazón de que Dios lo libraría de su difícil situación. Al día siguiente 

pasó un barco grande y el Capitán del barco gritó, ¿te podemos ayudar? Él dijo: 

¡No, estoy esperando en Dios! Pasó otro día y pasó otro barco. El capitán de 

este barco hizo la misma pregunta y obtuvo la misma respuesta. Finalmente, el 

hombre murió de deshidratación. Cuando se presentó ante Dios dijo, ¿Pensé 

que me había dado seguridad de que me libraría de mi dilema? Y dijo Dios, 

mandé pasar dos naves y no quisiste entrar, qué más querías.”   
  

Y así vemos la condición del mundo esta noche, y la condición de la 

iglesia. Todos están mirando los "qué pasaría si" por ahí y todos están buscando 

Tribulación, pero todos están en el mismo barco porque se están perdiendo lo 

que Dios ha enviado para nuestra liberación. ¿Y no era lo mismo hace 2.000 

años? Dios mismo descendió y entró en Su Hijo para traer liberación y 

salvación al hombre, pero el hombre lo perdió de vista cuando regresó en ese 

entonces. Y así es hoy, Él ha venido una vez más, pero el enfoque de la iglesia 

y del hombre está puesto en los cuidados de esta Vida, la misma trampa que 

hará que ellos también lo pierdan de vista una vez más.  
  

De su Mensaje “Una Iglesia Engañada Por El Mundo” el Hermano Branham 

dijo, Pero así como Israel fue atada por—por sus reyes, de manera que no 

pudieran seguir al verdadero Rey; y el verdadero Rey, cuando El vino, no lo 

reconocieron a Él. Así es hoy, oh Señor, el Rey de la Gloria ha aparecido en la 

forma del Espíritu Santo, y, Señor, ellos no lo saben. No lo reconocen. Están 

tan organizados tan cerradamente, que no lo entienden, porque no está en su 

organización. Señor, esta es una obra del Diablo que le ha hecho esto a la 

gente. Que el Sansón de Dios, que los fieles de corazón, aquellos que están 

anhelando y llorando, y suplicando y aferrándose, que puedan quedarse con 

ello, Señor, hasta que esta nueva cosecha crezca, hasta que salga de nuevo un 

gozo en Sion, y salga un grupo que puede reconocer y entender, que puede ver 

al Mesías y el Poder escondido que está escondido del mundo, que ellos no van 

a entender ahora. Concede, Señor, que ellos vean esto.  
  

Entonces, lo que hemos visto hasta ahora es que al quitar nuestro enfoque de 

las cosas reales que Dios tiene para nosotros, en realidad hemos aceptado un 

sustituto en su lugar. Y esa es la trampa. Y cada vez en las Escrituras cuando la 

gente cayó en una trampa, perecieron. Ahora, yo espero que Uds. estén 

siguiendo. Primero vienen los afanes de esta vida que ahogan la Vida de la 

Palabra. Luego vienen las presiones y el conformarse a ellas. Entonces, cuando 

Uds. ceden a ellos, están viviendo una mentira. Ya no están siendo movido por 

los dictados de su corazón o conciencia. Y así la Mentira toma vida propia, 

ahora en su cuerpo y en los cuerpos de los que también han caído. Se apodera 



de la posesión diabólica que es la tercera manifestación de la neurosis, llamada 

obsesión. 
  

E-18 Despierta A Jesús 63-1103 Porque él está tan completamente entregado 

al maligno, que se apoderó de él, y él no tenía su propio entendimiento. Él 

sólo hizo lo que el espíritu maligno le puso a hacer. 
  

126 No Te Apoyes En Tu Propia Prudencia 65-0120 Ahora, en Lucas 17:30, 

Él dijo: “Y como fue en los días de Lot, cuando el Ángel del Señor…” Ahora, 

Él estaba leyendo la misma Biblia que nosotros. Y cuando El…Regresen y 

averigüen qué clase de día era antes de la lluvia de Noé. Regresen y averigüen 

qué clase de día era antes que el mundo fue destruido en los días de Lot. 

Averigüen lo que era, y verán de lo que estaba hablando Jesús. “En los días de 

Noé, estaban comiendo, bebiendo, casándose, y dándose en matrimonio; no lo 

supieron hasta que Noé entró en el arca, y vino la inundación, y se los llevó a 

todos”. En los días de Lot, un poco antes que el mundo fue…el fuego quemó el 

mundo gentil, los sodomitas; había homosexuales, perversiones, y de todo. Un 

gran…Era un Los Ángeles moderno; no únicamente un Los Ángeles moderno, 

pero un Estados Unidos; no únicamente un Estados Unidos, pero el mundo 

entero. Ciertamente así era, ¡perversión! El hombre perdió su fuente natural 

de vida y sus conocimientos naturales del sentido común, llegaron a ser 

pervertidos por un espíritu malo que cambió todo el curso de su vida natural, 

y fueron poseídos por espíritus diabólicos. Si ese no es el cuadro de los días de 

Noé, entonces no lo sé, o sea en los días de Lot, es que quiero decir. En los días 

de Noé, también, comiendo, bebiendo, casándose, dándose en matrimonio, las 

cortes de divorcio llenándose, y todo, así es como era. 
  

¿Por qué se detiene entre dos opiniones? ¡Espíritu seductor! ¿Y cuáles son esas 

dos opiniones? La Palabra de Dios frente a la opinión mundial. No se puede 

servir a dos señores. 
  

Mateo 6:24 y Lucas 16:9-11 Cuando caigas, ciertamente te… 
  

Ahora esta noche yo quiero examinar este Temor versus La Fe porque el 

temor se describe como "una   emoción irracional 

y angustiosa provocada por un peligro inminente, el mal, dolor, etc., ya sea 

que la amenaza sea real o imaginaria; el sentimiento o condición de 

tener temor, preocupación o ansiedad por lo que pueda suceder, aunque sea 

real o no:"                      
  

En el libro de Job encontramos que las cosas que más Uds. temen vendrán 

sobre Uds.    
  



Pero en 2 Timoteo 1:7 Dios nos prometió que podríamos vivir una vida libre 

de temor. "Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, 

de amor y de dominio propio". Entonces podemos ver por esto que tener temor 

demuestra que no se tiene dominio propio. También nos dice que el temor lo 

trae un espíritu, y nos dice, Porque Dios no nos ha dado un Espíritu de 

temor, luego nos dice como Dios elimina el temor de sus Hijos. Porque nos 

dice que Dios no es el autor del temor, dice que el temor no es de Dios. Y nos 

dice que Dios nos ha dado dominio propio para que yo no tema. Cada vez que 

el Ángel del Señor venía al hombre, las primeras palabras que salían de Su boca 

serían, "¡No temas! Porque he venido de la Presencia del Señor".  
  

Encontramos también en 1 Juan 4:18 En el amor no hay temor, sino que el 

perfecto amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí castigo.  
  

Bueno, cuando nos damos cuenta de que la cuestión del castigo ya ha sido 

resuelta por el sacrificio del hijo primogénito de Dios, entonces ¿por qué 

tenemos que vivir con temor al castigo? 
  

Fíjense como dije antes, lo primero que tiende la trampa es la ansiedad que 

concierne a los afanes de esta vida. Estar atrapados en ellos y no tener nuestro 

enfoque en Cristo en esta Palabra, haber descendido con una aclamación de 

liberación. Lo siguiente que sucede es que quedamos atrapados en la presión, 

y así la compulsión resulta cuando nos encontramos haciendo cosas no porque 

el sentido común lo dicte, y no porque realmente queramos, sino que hacemos 

cosas bajo la compulsión porque hemos cedido a la presión. Estos tipos 

irracionales de comportamiento nos obligan a vivir una mentira y, por lo tanto, 

una vez que llegamos a esta etapa, entramos en la obsesión, que es posesión del 

diablo, y en ese momento nuestras mentes se han ido por completo. Ya no 

somos capaces de concentrarnos en las cosas de Dios sino solo en los 

comportamientos irracionales que nos han abrumado. Ya sea que se esté 

preparando para la próxima depresión o para las próximas elecciones. Los 

hombres se obsesionan con tratar de salvar a esta nación cuando deberían estar 

preocupados por salvar su propia alma y las almas de sus seres queridos. Y 

entonces vemos que esta posesión del diablo se apodera de ellos porque están 

creyendo la Mentira, y por lo tanto entran en el temor. 
  

Y el Temor hace mucho daño, porque cuando una persona tiene temor, se ata 

a sus temores. 
  

Leemos en 1 Juan 4 El Amor perfecto o maduro echará fuera el temor porque 

el Miedo tiene un castigo, y ese castigo tiene que ver con congelarse y 

cristalizarse en su pensamiento. 
  



La Biblia nos dice que cuando María le dijo a José que había concebido por 

obra del Espíritu Santo, él temió tomar a María por esposa. Él pensó que ella 

no había sido fiel y por eso congeló su compromiso con ella. Dios tuvo que 

enviar a Su Ángel para decirle que no temiera tomar a María como Su 

Esposa. ¿Qué hizo el temor aquí? Causó que José dudara y que dejara de 

seguir adelante con el plan de Dios para su vida. ¿Cómo acabó Dios con el 

temor? Él le dio a José una revelación que es fe y entendimiento, le dio 

conocimiento del gran plan de Dios para el Mesías, y lo que Dios estaba 

haciendo en este momento... Y cómo la Palabra de Dios estaba en proceso de 

cumplirse. 
  

Lucas 21: 25 Entonces habrá señales en el sol, en la luna y en las estrellas, y 

en la tierra angustia de las gentes, confundidas a causa del bramido del mar y 

de las olas; 26 desfalleciendo los hombres por el temor y la expectación de las 

cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán 

conmovidas. 27 Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en una nube 

con poder y gran gloria.  
 

Noten que hombres, son las cosas que observamos sin entender las que 

traen espíritu de temor sobre los hombres. Ven las cosas que les 

provocan perplejidad y ansiedad y poco después les sigue el temor. Y observen 

que la perplejidad y la ansiedad son ambas una condición mental. Entonces, 

cuando veamos la locura que viene sobre la tierra como lo profetiza la Biblia, 

veremos más de este espíritu de temor entre los hombres. 
  

Permíteme leerles algunas Escrituras que muestran el resultado del temor y 

cómo impide que la gente avance con Dios. 
  

1 Reyes 18:21 ¿Cómo vaciláis entre dos opiniones? ¿Cuánto tiempo estará 

cojo y detenido en su movimiento hacia adelante?  
  

AMP ¿Cuánto tiempo estarás paralizado y cojeando entre dos opiniones?   
  

NVI ¿Hasta cuándo vacilaréis entre dos opiniones? 
  

NAS ¿Cuánto tiempo va a dudar entre estas dos opiniones?  
  

Así que vemos cómo el temor cuando entra en realidad detiene y sofoca la fe, 

porque el temor es un espíritu de incredulidad, y Dios mismo llamó 

es el espíritu de temor. 
  

2 Timoteo 1:7 “Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de 

poder, de amor y de dominio propio.” Así que, si no vino de Dios, vino del 

diablo.  
  

Y la pena del temor les impide seguir adelante con Dios. 
  



En su sermón, el hermano Branham dijo: "Porque es imposible que aquellos 

que una vez fueron iluminados y no avanzaron con la Palabra tal como 

sucedió ..." Ellos están muertos… 
  

Génesis 19:26 La esposa de Lot se cristalizó cuando dejó de seguir adelante 

con la Palabra de Dios. ¿Qué sucedió? Primero su mente se detuvo y luego su 

cuerpo. Primero cristalizó su mente, luego su cuerpo se transformó en su 

revelación. 
  

Romanos 8:15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra 

vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual 

clamamos: ¡Abba, Padre! 
  

2 Timoteo 1:7 Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, 

de amor y de dominio propio. 
  

Y yo creo que en el tiempo del fin está predicho que los corazones de los 

hombres desfallecerán por el temor, y entonces habrá dos fuerzas muy opuestas 

en acción. Fe y temor. La fe se expresará en el descanso de la novia de Cristo 

en la Palabra de Dios y en lo que él dijo mostrando así fe, y el resto del mundo 

quedará atrapado en el temor de lo que no conocen, y este temor hará que los 

corazones de muchos hombres se detengan como advierte la escritura. 
  

Por lo tanto, el temor es una falta de fe que en realidad paraliza la funcionalidad 

de la persona como ser humano. Si la persona es esposa y madre, paraliza su 

capacidad para funcionar en esos roles. Si la persona es un ministro, paraliza 

su capacidad de ministrar la Palabra de Dios. Si la persona es un diácono, 

paraliza su capacidad para mantener el orden y ayudar según sea necesario en 

la asamblea. Cualquiera que sea la función de las personas, padre, madre, 

hermana o hermano, paraliza esas funciones en el hogar. No es raro que hoy se 

hable tanto de los hogares disfuncionales. Si el mundo está bajo una condición 

aterradora, entonces los hogares tienen que ser o volverse disfuncionales. Un 

hogar lleno de Fe será un hogar donde la Palabra de Dios sea una garantía para 

todos los que están dentro de ella.  Y el que escucha diariamente la voz de Dios 

por Fe viene por oír, y por oír la Palabra de Dios. 
  

Oremos... 
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